



Es geht wieder los:

Seniorenkino am 08.07.2020, geänderte Anfangszeit **16:00 Uhr**

Komödie: Enkel für Anfänger

Kerpen, 30.06.2020

Die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus zeigt im monatlichen Filmnachmittag im Kerpener Euromax Kino am Mittwoch, den 08.07.2020, um **16:00 Uhr**, die Komödie „Enkel für Anfänger“.

Wer oder was sind eigentlich diese sogenannten Golden Ager? Nur ein Mythos, der heutigen Rentnern von der Werbung vermittelt wird, damit sie teure Produkte kaufen, die anhaltende Lebenslust und ewige Jugend versprechen? Und was hilft am besten gegen wohlgeordnete Eintönigkeit und das Gefühl, nicht mehr gebraucht zu werden? Ein wilder Haufen Enkelkinder natürlich! Und so erleben wir hier die komödiantisch versierte Maren Kroymann, die Fassbinder-Muse Barbara Sukowa und einen herrlich fiesen Heiner Lauterbach als Patengroßeltern...